

FORMAN ALIANZA. París, mayo 1º (AP-cablefoto). El primer ministro francés y candidato presidencial Jacques Chirac, derecha, estrecha la mano del ex primer ministro Raymond Barré, al formalizar una alianza para la próxima ronda electoral. En esa fase, Chirac enfrentará al actual presidente de Francia Francois Mitterrand.

## 6 muertos deja accidente en una base de E.U. en Cuba

Guantánamo, Cuba, Mayo 1 (AP). Una vagoneta comercial y un automóvil privado chocaron y se incendiaron en la base naval de los Estados Unidos en Guantánamo, Cuba, con un saldo de seis muertos, incluso

cinco marineros y un civil, y cuatro heridos, dijo hoy el vocero de la instalación, teniente Bob Hi-

El vocero añadió que entre los heridos, tres marineros y un civil, hay -Pasa a la página 60-

### Continúa el problema del tráfico aéreo en C. Rica

San José, Mayo 1 (DPA). Las autoridades del gobierno costarricense, en una acción coordinada entre la Di-rección General de Aviación Civil (DGAC) y la Dirección de Inteligencia y Seguridad (LIC), han tomado fuertes medidas de seguridad en el Aeropuerto Internacional Juan Santamaría, debido a una huelga que se inició desde el pasado 21 de abril.

Una de las medidas tomadas es la de cerrar el paso al aeropuerto a par--Pasa a la página 60-

# Bush pide pena de muerte para "barones de la droga"

Cleveland, Estados Unidos, mayo 1º (AP). El vicepresidente George Bush, virtual candidato republicano a la presidencia, pidió hoy la pena de muerte para los "ba-rones de la droga", en particular para aquellos que están involucrados

en homicidios.

En una concentración política de la universidad estatal de Cleveland, Bush dijo que todos los norteamericanos deben "oponerse al uso de drogas, incluso al uso casual, y expresar nuestra

# Ordenan en EU no hostigar ni amenazar a salvadoreños

a las autoridades de Inmigración dejar de hostigar y amenazar parą evitar que esos indocumentados pidan asilo en este país, según se informó aquí el

Con una decisión de 63 páginas, el juez distrital David Kenyon concluyó un proceso entablado en 1982 y que en varias instancias procedió sin jurado. El proceso cubrió a todos los salvadoreños detenidos

DE PANAMA. Washing-

ton, mayo 1 (AP-cablefo-

to). El embajador pana-

meño en los Estados Uni-

dos, Juan Sosa, leal al ex

presidente Eric del Va-

lle, expuso hoy ante la

TV. un panorama sobre

la situación en su país.

Pdte. del PDC de

Panamá fustiga la

táctica de Noriega

Ciudad de Panamá, Mayo 1 (DPA). El presi-

dente del Partido Demó-

crata Cristiano, Dr. Ri-cardo Arias Calderón, en declaraciones en el día de hoy señaló que "el ge-neral Noriega subordina

la solución de nuestra

crisis nacional a la solu-

ción de su problema per-

sonal ante los tribunales

-Pasa a la página 39-

#### Diario de los E.U. especula que Irak tiene nuevos cohetes

Washington, Mayo 1 (DPA). Irak tendría ahora nuevos cohetes tierraaire con un alcance de unos 900 kilómetros, según reportó hoy el "New York Times".

Con dichos cohetes, Irak puede atacar objetivos iraníes en el Estrecho de Ormuz, en Israel y Siria.

Según el servicio secreto norteamericano, el nuevo cohete sería un desarrollo del cohete soviético Scud B y llevaría una carga explosiva de 125 kilogramos. Otra versión modificada del

-Pasa a la página 60-



AGREDIDO. Managua, mayo 1 (AP-Cablefoto). José Castillo Osejo, Director de una radio capitalina, muestra el labio por el ministro del Inte-

# que le fue roto al ser agredido físicamente rior, Tomás Borge.

# Contras-sandinistas no logran acuerdos

saciones entre el gobierno de Managua y la Resistencia Nicaragüense para la concertación de un cese al fuego definitivo, terminaron ayer sin lograr avances concretos.

Las negociaciones, que comenzaron el 28 de abril, no fueron más allá de cutir la forma de distribuir ayuda

humanitaria a los rebeldes Contras, que se encuentran concentradas en siete puntos de Nicaragua. El gobier-no propuso que fuera la Cruz Roja Internacional la que se encargara de la distribución de alimentos, pero la propuesta fue rechazada por los re-beldes por considerar que esta entisorhidas 12 -Pasa ala página 35-

en el luturo. Varios salvadoreños detenidos por el Servicio de Inmigración y Naturalización (SIN) testificaron, muchas veces llorando, cómo los agentes de esa oficina les gritaban y les mentían para obligarlos a firmar formularios por el cual se comprometían a regresar voluntariamente a su país, en -Pasa a la página 35-

# Noriega: Panamá no dará un paso atrás ante E.U.

Panamá, mayo 1 (UPI). El jefe de la Fuerza de Defensa de Panamá, general Manuel Antonio Noriega, agitando un machete ante una au-diencia de dirigentes sindicales latinoamericanos, declaró que el pueblo panameño no dará "ni un paso atrás" an-

te la presión de Estados

"Este machete representa la dignidad y el coraje del pueblo paname-ño" dijo Noriega blan-diendo el machete. "Y dice: ni un paso atrás"

Noriega fue aplaudido con entusiasmo por unos -Pasa a la página 41-

## James Baker: EU no está cediendo ante Noriega

(DPA). El ministro norteamericano de Finanzas, James Baker, desmintió hoy que la sua-vización limitada de las sanciones económicas contra Panamá sean un primer síntoma de que Washington está cediendo ante el jefe militar panio Noriega, cuya dimisión pidió ya hace dos meses.

Baker subrayó que EE.UU. nunca planeó suspender las sanciones antes de la dimisión de Noriega.

En una emisión de la -Pasa a la página 60-

# Sandinistas ya no quieren dialogar fuera de Managua

Managua, Mayo 1 (DPA). El gobierno de Nicaragua no acepta continuar dialogando con los contras fuera de Managua, afirmó hoy en la capital nicaragüense, el presidente Daniel Or-

El mandatario sandinista, durante un acto de masas para celebrar el día internacional de los trabajadores, dijo que el interés de la contra es que los sandinistas entreguen el poder. Señaló que los somocistas perdieron el poder y que no velverá a ser de ellos". Anunció el presidente

Daniel Ortega, que en las pláticas con la contra, -Pasa a la página 41-



FRACASA DIALOGO. Managua, mayo 1 (AP-Cablefoto). Uno de los líderes de la delegación de los Contras, Pedro Joaquín Chamorro, que sostuvo tres días de reuniones con una representación oficial sandinistas, informa a la prensa que no se pudieron lograr resultados concretos. Le acompaña Azu-cena Ferrey y Adolfo Calero, dirigentes de la Resistencia Nicaraguense, i